

### **Spielplatz Umbau**

Wie bereits im vergangen Schuljahr 2017/2018 angekündigt, werden wir mit den Arbeiten für die Umgestaltung des Spielbereichs demnächst beginnen, voraussichtlicher Baubeginn ist der 24. September 2018.

Während der Bauarbeiten ist das Modulgebäude nur durch Tor M vom Praunheimer Weg (der Weg zum Nordwest Zentrum) außerhalb des Schulgeländes zugänglich.

Während der Bauzeit wird es leider zu Beeinträchtigungen des Schulalltags kommen. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

### **Playground Reconstruction**

As already announced last school year 2017/2018, we will soon commence with the reconstruction of the playground, most likely on the 24<sup>th</sup> of September 2018.

During the construction phase, the Modular Building will only be accessible via Gate M from Praunheimer Weg (the footpath to Nordwestzentrum).

The construction phase will entail some inconveniencies for the daily school routines. We thank you in advance for your understanding.